

Le serpent savant



Le but est de devenir aussi savant que le serpent.

Chaque matin, pour le rituel du Calcul Mental, nous poserons un pion sur la queue du serpent et des élèves viendront tirer au sort une étiquette question → s'ils arrivent à remplir le défi, ils ont le droit de lancer le dé et de faire avancer le pion. C'est le groupe classe qui valide si la carte a bien été réussie. Si ce n'est pas le cas, un élève (le même ou un autre) peut essayer de corriger pour faire avancer le pion !

Au début de l'année, c'est l'enseignant qui lit les étiquettes puis au fur et à mesure de l'année, ce sont les élèves qui le feront.

Lorsque nous arrivons sur la tête du serpent, nous sommes devenus des savants !!

